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Eine hundertprozentige Sicherheit gibt es nicht
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ZUSAMMENFASSUNG

        
Das Thema Sicherheit spielt in der akutpsychiatrischen Versorgung eine zentrale Rolle. So gehört die Schaffung einer sicheren Umgebung für Patienten in akuten psychiatrischen Ausnahmesituationen zu den zentralen Aufgaben einer psychiatrischen Akutstation. Doch was bedeutet Sicherheit in diesem Zusammenhang genau? Der Artikel beschäftigt sich mit dem Begriff der Sicherheit und diskutiert Möglichkeiten zur Verbesserung von Sicherheit in multiprofessionellen Teams in der stationären akutpsychiatrischen Versorgung aus einer pflegefachlichen bzw. pflegewissenschaftlichen Perspektive.

      

        
ABSTRACT

        
The issue of safety plays a central role in acute psychiatric care. Creating a safe environment for patients in acute psychiatric emergency situations is one of the central tasks of an acute psychiatric ward. But what exactly does safety mean in this context? The article deals with the concept of safety and discusses possibilities for improving safety in multiprofessional teams in acute psychiatric inpatient care from a nursing and nursing science perspective.
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